



Pièces

**4 Pièces**

Référence

**2672V**

Prix

**3 200 000 €**

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé dans l'un des endroits les plus prestigieux de la Côte d'azur, appartement de 115 m<sup>2</sup> au Cœur de la Légendaire croisette. Cet appartement offre un agencement moderne et luxueux, il se compose d'un séjour baigné de lumière naturelle, une cuisine entièrement équipée ainsi qu'une terrasse de 13 m<sup>2</sup> avec vue mer. Trois chambres en suite dont une d'entre elles donne sur la croisette. Un garage et un cave complètent ce bien. n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite andrea borello +33652508146

*Located in one of the most prestigious areas of the Côte d'azur, 115 m<sup>2</sup> apartment in the heart of the legendary croisette. This luxurious, modern apartment features a living room bathed in natural light, a fully equipped kitchen and a 13 m<sup>2</sup> terrace with sea view. Three en suite bedrooms, one of which overlooks the croisette. A garage and cellar complete this property. n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite andrea borello +33652508146*

## **CROISSETTE PROPERTIES**

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

